
平成 23 年 第 1 回 定例会 
一 般 質 問 

 

  

平成２３年３月２５日（金）午後１時３０分～ 

 質 問 事 項 議 員 名 

・ 安心安全な町づくりについて 佐戸 仁志

・ 通学路になっている歩道の除雪対応について 

・ 入湯税について 
和田 義清

・ 救急救命センターの設置について 大谷  功

・ 冬季の高齢者支援対策について 

・ 筒川文化センター体育館の改修について 
宇治 善高

・ 町道亀島本庄浜線について 

・ 小中学校統合について 
三野三千彦

・ 町営バスの有効活用について 

・ ２００円バスの運行について 
上辻  亨

・ 日本で最も美しい村連合加入と今後の対応に 

ついて 
泉  敏夫

・ 法定外目的税の新設について 宮下 愿吾

 


